

BANQUE : hausse pour les frais bancaires dans les Hauts-de-France

Selon un classement par région réalisé par le comparateur Meilleurebanque.com, concernant les frais bancaires, les Hauts-de-France sont là où ils ont connu la hausse la plus forte. En effet, la région a vu ses tarifs bancaires augmenter de 5,07%, contre une hausse moyenne au niveau national de 1,65%, et c'est la [BANQUE POPULAIRE DU NORD](#) / T : 03.28.38.15.15 qui le plus augmenté ses tarifs avec + 35%. La moyenne de la région s'établit ainsi à 126,89 euros par an contre 125,04 au niveau national.